## Pro Rapid am Tivoli

FANKLUB: Die Südtiroler Anhänger des österreichischen Rekordmeisters zu Gast in Innsbruck



Erinnerungsfoto: Die Fanklub-Mitglieder von Pro Rapid in Innsbruck.

INNSBRUCK (d). Nach mehr als dreieinhalb Jahren kam es am vergangenen Sonntag wieder zum traditionsreichen Duell zwischen Wacker Innsbruck und Rapid Wien. Grund genug für den Südtiroler Rapid-Fanklub "Pro Rapid" in die Tiroler Landeshauptstadt zu reisen, um dort zusammen mit den über 1000 Anhängern des österreichischen Rekordmeisters im Gästeblock ein Fußballfest zu feiern. Die insgesamt 23 angereisten Fans aus Südtirol sahen ein Spiel auf Messers Schneide mit dem besseren Ende für GrünWeiß. Die letzte Aktion des Spiels sorgte in der 92. Minute für den Auswärtssieg der Hütteldorfer.

"Wir sind natürlich glücklich, dass wir unsere Rapidler nun wieder in Innsbruck sehen dürfen. Einerseits weil die nächstgelegenen Spielorte in Vorarlberg und Salzburg liegen, zum anderen aber auch, weil mit Innsbruck wieder ein Traditionsverein in die höchste Spielklasse aufgestiegen ist und dies der gesamten Liga guttut", sagte Fanklub-Präsident Rudi Mazagg.